

--Justicia, justicia, ¿dónde está la justicia?

--Por la doctora Fanny Pollarolo, por la periodista Mónica González, por todas las mujeres encarceladas, exiliadas, torturadas, detenidas y desaparecidas.

--Justicia, justicia, ¿dónde está la justicia?

--Por las mujeres valientes que exigen libertad

Por la dirigente que exige democracia

Por la periodista que lucha por la libre expresión

--Justicia, justicia, ¿dónde está la justicia?

--Por nuestro pueblo que clama por pan, trabajo, techo, educación y salud

Por los que convocaron a la legítima huelga general

Porque nosotras-Mujeres por la Vida-adherimos a la huelga general

--Porque Fanny y Mónica son Mujeres por la Vida

--Justicia, justicia, ¿dónde está la justicia?

--Ministro Perales...Ministro Dreyse...Ministro Valenzuela...

Porque Chile clama por una convivencia de paz y solidaridad

¡¡Exigimos justicia!!

16/10/87